



Chronique d'Avril 1886

1^{er} Avril. — Inauguration solennelle des nouvelles orgues électro-pneumatiques de Saint-Nizier, construites par la maison Merklin.

2 Avril. — Conférence du R. P. Dumas, doyen de la Faculté de théologie, sur la *Crémation des corps au point de vue historique, hygiénique et religieux*.

3 Avril. — Grand bal annuel, donné à la Préfecture, par M. Masicault, préfet du Rhône.

6 Avril. — Première journée de la vente de charité, organisée sous les auspices de M^{me} la duchesse d'Auerstaedt, au profit de l'Œuvre des Fourneaux de la Presse, dans les salons et les jardins de l'hôtel du Gouverneur militaire de la ville de Lyon. Cette vente, qui a lieu pendant trois jours consécutifs, produit une recette de 48,000 fr.

7 Avril. — M. Coumes, professeur de géographie, fait une leçon, avec projections lumineuses, sur le sujet suivant : *Vallée du haut Congo, d'après Livingstone, Cameron et Stanley*.

9 Avril. — M. le docteur Audry, chef de clinique à la Faculté de médecine de Lyon, est nommé médecin des Hôpitaux, à la suite d'un brillant concours.

— Conférence de M. Richard, avocat et professeur à la Faculté catholique de droit, sur les *Origines de l'Aumône générale à Lyon*.